

COMMUNIQUE

Boulogne-Billancourt, le 22 août 2011

NOMINATIONS AU SEIN DE LA DIRECTION EXECUTIVE DE CARREFOUR

- Thierry GARNIER est nommé Directeur Exécutif de la Zone Chine et Taïwan.
- Eric LEGROS est nommé Directeur Exécutif Marchandises Groupe.

Lars OLOFSSON, Président-Directeur Général du groupe Carrefour, a annoncé ce jour les nominations suivantes au sein de la Direction Exécutive du Groupe :

- Thierry GARNIER, actuellement Directeur Exécutif Marchés de Croissance, est nommé Directeur Exécutif Chine et Taïwan en remplacement d'Eric Legros. Cette nomination prendra effet en avril 2012 après une période de transition à partir de janvier 2012.
- Eric LEGROS, actuellement Directeur Exécutif Chine et Taiwan, est nommé Directeur Exécutif Marchandises Alimentaires et Non-Alimentaires Groupe, fonction nouvellement créée au sein de la Direction Exécutive de Carrefour. Il aura en charge les marchandises alimentaires et non-alimentaires. Cette nomination prendra effet en avril 2012.

Eléments biographiques

Thierry GARNIER, 45 ans, de nationalité française, débute sa carrière au sein du ministère de l'Industrie en 1991, puis comme conseiller technique auprès du ministre des affaires européennes Michel Barnier en 1996-97. Il rejoint Promodès en 1997. Après avoir occupé différentes fonctions de direction opérationnelle au sein de Carrefour Hypermarchés France, il est nommé Directeur Exécutif Supermarchés France en 2003. En janvier 2008, Thierry Garnier est nommé membre du Directoire du Groupe et Directeur Général International (hors Europe), puis Directeur Exécutif en charge de l'Asie du Sud Est, des Pays d'Europe centrale, de l'Inde et de la Direction des Partenariats Internationaux. En 2010, il est nommé à la Direction Exécutive du groupe Carrefour en tant que Directeur Exécutif Marchés de Croissance. Il est diplômé de l'Ecole Polytechnique et Ingénieur en chef du Corps des Mines.

Eric LEGROS, 52 ans, de nationalité française, entre en 1994 dans le groupe Carrefour où il exerce la fonction de Directeur des achats non alimentaires du Groupe (Carrefour Marchandises International - CMI). De 1998 à 2002, il occupe le poste de Directeur marchandises et supply chain au sein de Carrefour Espagne. Il dirige ensuite Carrefour Argentine pendant, quatre ans, au poste de Directeur Exécutif. En mars 2006, il est nommé Directeur Exécutif de Carrefour Chine, fonction qu'il cumule à partir de janvier 2007 avec celle de Président de Carrefour Chine. Le 28 juillet 2008, au sein du Comité Exécutif du groupe Carrefour, il est nommé Directeur Exécutif Chine et Taïwan.

Relations presse:

Magali Gabuet-Hamonic, Hélène Saint-Raymond, Florence Baranes-Cohen – Tel: +33 (1) 41 04 26 53

Relations Investisseurs:

Alessandra Girolami, Patrice Lambert de Diesbach, Sandra Livinec, Matthew Mellin – Tel: +33 (1) 41 04 26 00